

Christus: Leuchtet hinein in die Dunkelheit

Mit heilender, göttlicher Kraft will ich euch stärken. Berufen seid ihr Alle, mir, eurem Heiland, als Werkzeuge zu dienen.

„Sind wir wirklich alle Deine Werkzeuge, lieber Retter und Erlöser?“ – so lese ich es in euren Gedanken.

Höret meine Antwort, liebe jüngere Geistgeschwister: Ja, ihr Alle seid von GOTT mit herrlichen Geistesgaben ausgestattet. GOTT, unser geliebter VATER, hat euch Menschen uns Erlösern, MARIA und mir, zur Heimwärts-Führung anvertraut.

Allen Menschen wollen wir in Liebe dienen. So sehr freuen wir uns über jene Menschen, welche, belehrt durch ihren Schutzengel, sich für den Gottesweg entschieden haben. Glückliche, oh Menschen, sind wir über die uns vertrauend entgegengebrachte Liebe.

Ihr wurdet belehrt darüber, dass ihr in jeder euch gewährten Inkarnation vor allem die Segenskraft der Liebe hervorbringen sollt. Da die Liebe als Kraft eures göttlichen Ich-Geistes in euch veranlagt und bereits gut ausgebildet ist, so könnt ihr in jedem Erdenleben diese alles harmonisierende, heilbringende Eigenschaft auch mit unserer Hilfe vermehren. Jede Inkarnation ist gesegnet, wenn ihr in Willensfreiheit viele Werke der Nächstenliebe vollbringt.

Noch könnt ihr die Auswirkung eurer gespendeten Liebe nicht sehen. Wäret ihr – was für euch in Zukunft vorgesehen ist – bereits helllichtig, so könntet ihr wahrnehmen, dass euer Geistleib – das Gefäß eures Ich's – in herrlichem Licht erstrahlt, wenn ihr die Liebe denkt, fühlt und in guten Werken lebt

Mein großer Wunsch, oh Menschen ist es, dass ich mit euch vereint euren Körper – der ja durch den ‚Ätherleib‘ in Form gehalten wird – anfüllen möchte mit herrlicher, göttlicher Liebe. Ja, wunderschöne, kostbare Gefäße sollt ihr für mich sein, welche die Schöpferkraft und Liebe GOTTES zum Ausdruck bringen.

Mir nachzufolgen, liebe Geistgeschwister, bedeutet, euer ganzes Wesen mir für meine Erdenmission zur Verfügung zu stellen. Dieses vermag wirklich jeder von euch, welcher den Heilsweg der Liebe in Willensfreiheit erwählt hat.

Wichtig, oh Menschen, ist es, dass ihr dieses Hauptlebensziel in eurem Alltag im Bewusstsein behaltet. Es geht bei eurer Höherentwicklung darum, dass ihr in Freiheit euch dem Willen GOTTES unterordnet – so wie ich, euer CHRISTUS es seit unvorstellbarem Zeitraum praktiziere.

GOTT, der die vollkommene, schöpferische Liebe ist, wünscht, dass ihr als Seine geliebten Kinder, die in euch veranlagte Liebe so intensiv wie möglich im Lebensraum Erde hervorbringt. Vereint mit mir, liebe Menschen, der euer noch kleines Liebeslicht immer vermehrt, könnt ihr einen kraftvollen, segensreichen Lichtstrahl aussenden.

Die Erde, welche durch menschliche Fehlleistungen und dämonisches Wüten in verdunkelnde Wolken eingehüllt ist, braucht euer Liebeswirken.

Davon sollt ihr euch nicht abhalten lassen, denn das ist das Wirkungsvollste und Notwendendste, welches ihr eurem Lebensraum – an dessen Verdunklung und Krankwerden ihr vor eurem Erwachen zum Göttlichen mitbeteiligt wart – schenken könnt.

Werdet zu bewussten Gefäßen der Liebe! Nicht nur wir Erlöser, sondern alle GOTT dienenden Geister verstärken euer Bemühen. Und so soll euer Liebesdienst mithelfen, die Dunkelwolken des Gegensätzlichen aufzulösen.

Ich weiß, liebe Menschen, dass ihr im irdischen Alltag mit verschiedenen Pflichten belastet seid. Gerade in dieser so schwierigen, von Leid behafteten Zeit, ist es von größter Bedeutung, dass ihr eure Umgebung erhellt mit dem, was unerschöpflich in euch lebt, eurer Liebe, dem kostbaren Gottesgeschenk.

Christus: Leuchtet hinein in die Dunkelheit

Mediale Durchgabe - empfangen von Silvia Christiana, 21.11.2023

Wie sehr bemühen sich die Geister der Finsternis, die Menschheit am spirituellen Erwachen zu hindern. Ein mächtiges Verführungsnetz hat sich ausgebreitet, in welchem so viele Menschen zappeln. So viele Ängste und Schreckens-Szenarien sind entstanden und lähmen so viele Menschen. Lügennetzwerke haben sich ausgebreitet, um die Erkenntnis der göttlichen Wahrheit zu behindern.

Liebe Menschen! Vertrauet meinem Wort, dass jedes kleine, bewusste Liebeslicht durch die Vernetzung des Gleichartigen, von großer, erlösender Wirkung ist.

Ihr Alle könnt als göttliche Gefäße eurem Lebensraum und euren Mitgeschöpfen die geraubte Würde wiedergeben. Vertrauet auf die große Potenzierung des Liebeswirkens, welches Unheil verhindert und eine gesundende Erhellung auf eurem Lebensraum hervorruft.

Geliebte, jüngere Geschwister! Wir, eure von GOTT beauftragten Führer, bitten euch, trotz aller täglichen Pflichten das Allerwichtigste, Werkzeuge des Göttlichen zu sein, nicht zu vernachlässigen. Stellt euch vertrauensvoll als Gefäße, welche randvoll mit Liebe gefüllt werden können, zur Verfügung.

Eure Schutzengel und auch wir Erlöser verstärken immer eure Liebe und so kann – was ungemein wichtig und wertvoll ist – der bedrängten Erde geholfen werden.

Empfanget nun meinen mit MARIA vereinten Segen. Freude und Friede erfülle euch und bleibe in euch.

Euer Heiland

CHRISTUS